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今日の朝、玄関前で、あいさつをしながら、皆さんを迎えました。
夏休み前と同じように、元気にあいさつをしてくれる人が、たくさんいて、とてもうれしく思いま

した。また、安心しました。元気いっぱい、笑顔いっぱいの「あいさつ」は、桧木内小学校の自慢で
す。これからも 「あいさつ」を大切にしていきましょう。、
さて、久しぶりに皆さんと会って「たくましくなったなあ」と思いました。
きっと、夏休みに、いろいろなことを体験をしたり、いろいろなことに挑戦したりして、思い出を

たくさん作ったことだと思います。何よりもよかったことは、皆さんが事故や事件に遭うことなく、
夏休みを終えたことです。夏休み前の集会で、皆さんにお願いをした３つのあを忘れずに、夏休みを
過ごすことができたからだと思います。
また、夏休みを毎日元気に過ごすためには、早寝、早起きをして 「目標をもって生活することがと、

ても大切です 」とお話をしました。夏休みの目標を達成できましたか。。
「できた 「まずまずできた」と思う人は手を挙げてみましょう。」
手を挙げることができた人は、夏休みの頑張りをこれからも続けてください。
手を挙げることができなかった人は、気持ちを切り替えて、今日からでも、頑張ってほしいと思い

ます。
夏休み中は、真夏日という３０度を超える暑い日が続き、猛暑日という３５度を超える日もありま

した。大変、暑かったと思います。
、 。 。まだもう少し 暑い日が続くと予想されています 暑さにも気をつけて過ごしてほしいと思います

そのような中、皆さんには、これまでどおり、勉強や運動などに、一生懸命、取り組んでほしいと
思っています。そのためには、早く、学校になれてほしいと思います。
早く、学校になれるために、がんばってほしいことが３つあります。
１つ目は「友だちと仲良く過ごすことです 、みなさんの前後左右の人たちを見てください。皆さん」

の仲間、かけがえのない友達です。どうか、大切にして過ごしてほしいと思います。
２つ目は「健康に過ごすことです 、規則正しい生活に心がけて、健康に気をつけて過ごしてほしい」

と思います。
３つ目は「時間を守ることです 、今は何時何分ですか、この時間は帰ってきません。時間を守り、」

時間を大切に過ごしてほしい
思います。
皆さんならできると思いま

す。どうか、がんばってほし
いと思います。
最後に、これまでと変わら

ず、校長先生はじめ、先生方
全員で、いろいろなことに真
剣に取り組む皆さんを、一生
懸命に支えていきます。
そして、学校教育目標「夢

に向かってキラッと よく学
び 心豊かに はつらつと」の
もと、これまで以上に「楽し
い学校 「大好きな学校」にし」
ていきましょう。

熱中症の予防対策として、猛暑日が続き熱中症指数が高まる間は、体育の授業をグラウンドや
体育館ではなく、プール授業に切り替えて続けていくこととしています。また、めきめきタイム

。 、の体力作りを見合わせていきたいと思っています 熱中症による事故が報告されておりますので
当面の間、水分補給を大切にしながら、教育活動を進めて参りたいと思っています。どうぞ、よ
ろしくお願いいたします。

＜ほんのささいなつぶやき＞ 佐藤by
約１か月で成長し、さらに日焼けした身体からは、成長とたくましさを感じました。

最近の職員室では「暑いですね 」が合い言葉になってしまっています。桧木内小は、各教室と１階廊下（プレイルーム）に冷。

房が完備されていますので、本日の集会も体育館ではなく、１階廊下（プレイルーム）で行いました。随時、熱中症予防のため

工夫を凝らして過ごしていきたいと思います。

夏休み明け集会 校長あいさつ要旨 ８／２４

熱中症対策

２年ＴＮさん、６年ＯＹさんの発表には、夏休み中のうれしかったことやがんばった. .
ことがたくさん綴られており、元気に発表する姿もとても素晴らしかったです。


